



# 松ヶ崎小学校コミュニティ・ニュース №.1

令和2年10月26日  
松ヶ崎小学校学校運営協議会  
広報委員会

## 学校運営協議会理事会開催

### 学校運営協議会 理事会

#### ○はじめに

- ・理事長 岩崎 猛彦 氏
- ・学校長 土井 則夫
- 1. アンケートをもとにした自己評価を踏まえて
- 2. 学校による自己評価に対する学校運営協議会からの評価
- 3. その他

#### ○終わりに

令和2年度は、新型コロナウイルス感染防止対策のために例年5月に行われている第1回学校運営協議会理事会は、文書での実施となりました。

理事会は、年間3回、13名の理事の方に参加していただけて進めています。9月30日(水)に開催されました第2回学校運営協議会理事会で、ようやく理事の皆様にお集まりいただきました。

理事会では、子どもたちの学びの力を高めるために、学校側から取組をお話させていただき、ご意見をいただいたり、お考えを聞かせてもらったりしています。

学校運営協議会理事長 岩崎 猛彦氏のご挨拶をいただいたあと、「学校経営方針」「学校評価」について話をしました。

終わりに、学校運営協議会副理事長 島浩之氏にご挨拶をいただきました。理事の皆様方、お忙しい中お集まりいただきましてありがとうございました。ここでは、その時に話し合ったことを一部掲載させていただきます。

#### 1. 学校経営方針

・今年度、1年生40名を迎える児童318名でスタートしました。4月10日からの臨時休校と例年ない新年度のスタートでしたが、保護者・地域の皆様のご理解・ご協力を賜り、6月より分散登校・再開となりました。

・松ヶ崎小学校教育目標は、「夢にむかってかがやく 笑顔あふれる学校 ~共に学び 認め合い 励まし合い 磨き合える 子どもをめざして~」です。目指す子ども像は、「~友達大好き 松ヶ崎大好き~といえる子ども よくかんがえる子 がんばりやり通す子 やさしい子 きたえる子」です。目標を具現化するために、新型コロナウイルス感染防止対策を行いながらの学校ではさまざまな取組を行っています。その中で、かがやき学習(総合的な学習の時間)では、地域の方にも大変お世話になり、他教科とも関連させながら学習しています。

#### ～10/16(金) 体育科参観の様子～



## 2. 学校評価

・学校評価については、今年度も2回行います。今回の理事会では、学校から「第1回学校評価結果」を中心に報告し、理事の皆様よりご意見、ご感想をいただきました。一部紹介します。

教職員は、子ども、保護者、教職員が行った学校評価の結果を踏まえ、夏休みに研修会を行いました。この研修会では、結果と課題について話し合いました。理事会では、この研修会で話し合った1.「確かな学力」の育成、2.「豊かな心」の育成、3.「健やかな体」の育成などについて報告しました。

報告に対して、学校運営協議会の理事の方々から次のようなご意見をいただきました。

・今年度の学校評価は、学校再開後間もないこともあり、成果を見出すことは難しいが、アンケートから課題を解決するための具体策を考え、今後の成果につながるよう継続して取り組んでいってほしい。

・アンケートをもとに結果と課題を分析し、自由記述欄にあるような不安感等を参観等の機会・オンライン授業の環境整備など工夫して解消していってほしい。

・あいさつについては、学校だけでなく、親も子も、そして地域全体で意識して、お互いに声をかけあっていかなければならない。

・1年生の交通安全教室を交通安全会・少年補導・下鴨署と協力して行えたが、安心・安全のためにも、引き続き交通ルールやマナーを守っていかなければならない。点滅信号の途中でもどってしまう場面を見かけることがある。

## 3. その他

・高野川に架設された橋梁と北泉通の工事の現況について、安全を最優先にして、開通に至るよう協議されていることを教えていただきました。

## 3年 かがやき学習「松ヶ崎のすてき」

10/2（金）、かがやき学習（総合的な学習の時間）「松ヶ崎のすてき」では、学校運営協議会理事長の岩崎猛彦さんに来ていただき、お話を聞かせていただきました。「鹿の対策をしているんだ。」など、初めて知ることが多く、子ども達は驚いていました。本で調べ学習を進めるだけでは分からなかったことを丁寧に教えていただき、よい学びの機会になり、「お話を聞くのが楽しかった。」ととても満足した表情でした。



## 3年 ヤママユを知ろう



10/6（火）に理科の授業「ヤママユを知ろう」で、ヤママユなどの虫について学びました。今年は、年度当初からの臨時休業の影響で10月となりましたが、京都工芸繊維大学の齊藤 準先生にご来校いただき、指導していただきました。生きたヤママユの動態展示に、スライドや標本を使って説明していただき、子どもたちも身を乗り出して話を聞いていました。貴重な経験をさせていただき、ありがとうございました。